

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, vuestra cara debería estar constantemente feliz porque Dios os está enseñando. Que vuestra cara resplandezca con esta felicidad.
- Pregunta:** Hijos, ¿qué esfuerzo principal tenéis que hacer ahora?
- Respuesta:** Tenéis que esforzaros para liberaros de experimentar las consecuencias del karma negativo. Para esto, la peregrinación del recuerdo es lo principal. Es mediante este recuerdo como se destruye vuestro karma negativo. Recordad a Baba con amor y continuaréis acumulando mucho ingreso. Despertándoos temprano por la mañana y sentándoos en el recuerdo, olvidaréis este mundo viejo y entonces solo entrarán en vuestro intelecto las cosas de este conocimiento. Hijos, no debéis permitir que salga ninguna basura de vuestros labios.
- Canción:** Habiéndote encontrado, lo hemos encontrado todo; la tierra y el cielo nos pertenece.

Om shanti. Cuando escucháis esta canción, algunos de vosotros entendéis su significado. También experimentáis la felicidad de que Dios os está enseñando y os está dando el reino del mundo. Sin embargo, muy pocos pueden mantener esta felicidad durante mucho tiempo; su recuerdo no permanece estable. Pertenece al Padre y el Padre nos está enseñando; hay muchos que no mantienen esta dicha espiritual. La gente escucha historias espirituales en esas reuniones espirituales y experimentan felicidad mientras escuchan. Aquí, el Padre os cuenta cosas tan hermosas. El Padre os está enseñando y también os está convirtiendo en los amos del mundo. Por tanto, vosotros, *estudiantes*, tenéis que experimentar tanta felicidad. Los que estudian aquí no experimentan tanta felicidad como los que estudian estudios mundanos; simplemente no permanece en su intelecto. El Padre ha explicado: escuchad tales canciones cuatro o cinco veces. Cuando olvidáis al Padre, recordáis el mundo viejo y vuestras viejas relaciones. En ese momento, escuchad estas canciones y recordad al Padre. Cuando decís “Padre”, recordáis la herencia. Recibís esta herencia estudiando. Estudiáis con Shiv Baba para convertirlos en los amos del mundo. ¿Qué más necesitáis? Tales *estudiantes* deberían experimentar tanta felicidad interna día y noche. Deberías perder vuestro sueño día y noche. Tenéis que renunciar al sueño y continuar recordando especialmente a ese Padre y al *Profesor* con dicha espiritual como si estuvierais totalmente inmersos en Ese. ¡Oh! Estamos recibiendo del Padre, el reino del mundo. Sin embargo, Maya, no os permite tener recuerdo. Recordáis a vuestros amigos y familiares, etc. Continuáis pensando acerca de todos ellos. Muchos recuerdan la basura vieja y podrida. No tienen dicha espiritual acerca de lo que el Padre les dice: que se están convirtiendo en los amos del mundo. Las caras de los que estudian en una *escuela* siempre permanecen felices. Aquí, ¡Dios os está enseñando! Muy pocos de vosotros podéis mantener esta felicidad. De lo contrario, el mercurio de vuestra felicidad permanecería alto. Olvidáis lo que el Padre ilimitado os está enseñando. Si recordaseis esto, permaneceríais felices. Sin embargo, el sufrimiento del karma *pasado* de algunos hijos es tal, que no recuerdan al Padre. Giran su cara hacia la basura. Baba no está diciendo esto de todos; cada uno tiene un nivel diferente. Los más afortunados son los que recuerdan al Padre y también recuerdan que Dios, Baba, les está enseñando. Así como los estudiantes en ese estudio recuerdan que tal y tal *profesor* les está convirtiendo en *abogados*, así, aquí, Dios nos está enseñando para convertirnos en dioses y diosas. Por tanto, ¡debería haber tanta dicha espiritual! Escuchando esto, la dicha espiritual de algunos de vosotros sube, pero el resto no entiende nada. Las personas siguen a un gurú creyendo que él las llevará de regreso con él o que las capacitará a encontrar a Dios. Aquí, Este, Él mismo es Dios. Él os capacita a encontraros con Él

para llevaros de regreso con Él. La gente sigue a un gurú para que la lleve de regreso con él a la morada de la paz. Aquí, el Padre os explica mucho personalmente. Sois *estudiantes*. Al menos, ¡recordad al *Profesor* que os está enseñando! Sin embargo, no hay recuerdo en absoluto, ¡ni preguntéis! Incluso hijos buenos no tienen recuerdo. “Shiv Baba nos está enseñando. Él es el Océano del Conocimiento. Él nos está dando la herencia.” Si recordarais esto, subiría el mercurio de vuestra felicidad. El Padre os lo está diciendo todo personalmente, pero vuestra dicha espiritual por esto todavía no aumenta. Vuestro intelecto divaga en otras direcciones. El Padre dice: recordadme y se eliminará vuestro karma negativo. Yo os lo *garantizo*. No recordéis a nadie excepto al único Padre. ¿Qué sentido tiene recordar las cosas que se van a destruir? Aquí, cuando alguien muere, la gente le recuerda durante dos o cuatro años. Continúan alabándole. Hijos, ahora el Padre personalmente os dice: ¡recordadme! Cuanto más recordéis a Baba con amor, más se eliminará vuestro karma negativo. También ganaréis mucho ingreso. Despertaos temprano por la mañana y recordad al Padre. Los devotos también hacen su devoción temprano en la mañana. Sin embargo, vosotros estáis en el camino de este conocimiento. No os debéis quedar atrapados en la basura del mundo viejo. Muchos hijos se quedan atrapados de tal forma que ¡ni preguntéis! No se alejan de la basura; siguen hablando tonterías a lo largo del día. Simplemente no entran en su intelecto las cosas de este conocimiento. Sin embargo, hay algunos hijos que corren de un lado a otro haciendo *servicio* a lo largo del día. El Padre, por supuesto, recuerda a los que hacen *servicio*. En este momento, es Manohar la que hace más *servicio*. Hoy se va a Karnal; mañana, a algún otro lugar. Continúa corriendo de un lado a otro haciendo *servicio*. ¿Qué *servicio* harían los que pelean entre sí? ¿Quién es el más amado por el Padre? Los que hacen *servicio* muy bien. Los que están interesados por el *servicio* día y noche son los que ganan el corazón del Padre. Al continuar escuchando estas canciones una y otra vez, podréis permanecer en el recuerdo y vuestra dicha espiritual subirá un poco. Baba ha dicho: si alguno de vosotros se siente un poco triste en algún momento, poned estos *discos* y tendréis felicidad. “¡Oh! ¡Nos estamos convirtiendo en los amos del mundo!” El Padre simplemente dice: ¡Recordadme! El estudio es muy fácil. Baba ha seleccionado diez o doce *discos* buenos que todos deberíais tener, pero los hijos aun así Le olvidáis. Algunos incluso dejan de estudiar. Maya les ataca mientras están avanzando. El Padre os muestra una forma muy fácil para hacer vuestro intelecto de tamopradhan, satopradhan. Cada uno de vosotros ha recibido ahora un intelecto para discernir entre lo *correcto* y lo *erróneo*. Clamasteis al Padre: “¡Oh Purificador, ven!”. Ahora que el Padre ha venido, tenéis que haceros puros. Hay una carga de innumerables nacimientos sobre vuestra cabeza. Por tanto, cuanto más recuerdo tengáis, más puros os haréis y también tendréis felicidad. Aunque continuéis haciendo *servicio*, también tenéis que mantener una cuenta de cuánto recordáis al Padre. Nadie puede mantener una *gráfica* precisa del recuerdo. Escribís los *puntos*, pero olvidáis tener recuerdo. El Padre dice: permaneced en el recuerdo mientras dais charlas y recibiréis mucho poder. De lo contrario el Padre dice: Yo también voy y ayudo a muchos hijos. Yo entro en algunos y hago *servicio*. Se tiene que hacer *servicio*. Cuando veo que se tiene que abrir la fortuna de alguien, pero que el que está explicando no tiene tanta sabiduría, Yo entro en ese y hago *servicio*. Después, algunos escriben y dicen: Baba es el Único que hizo este *servicio*. Yo no tenía bastante energía; fue como si Baba hablara la murli. En cambio, otros desarrollan arrogancia al creer que ellos explicaron muy bien. El Padre dice: Yo entro en algunos para traer beneficio a las almas y después ellas se hacen incluso más inteligentes que el profesor. Si Yo enviara a un profesor que es un buddhu (alguien que no es tan inteligente), el estudiante pensaría: yo puedo explicar mejor que este. O: “este no tiene virtudes; mi estado es mejor que el de este”. Algunos viven como *líderes* y tienen mucha arrogancia; viven con mucho esplendor. Incluso les hablan a las personas importantes con familiaridad. Debido a que a esas personas la llaman una diosa, ella se pone feliz con eso. Hay muchos lugares como ese donde los

estudiantes se vuelven más inteligentes que el *profesor*. Solo Baba ha *aprobado* los exámenes. Él es el Océano del Conocimiento. Vosotros estudiáis con Él y después enseñáis a otros. Algunos embeben estas cosas muy bien. Otros las olvidan. El aspecto más importante y principal es la peregrinación del recuerdo. De lo contrario, ¿cómo se podría eliminar vuestro karma negativo? El comportamiento de algunos hijos es tal que solo este Baba y ese Baba saben. Hijos, ahora tenéis que hacer el esfuerzo principal de liberaros de las consecuencias del karma negativo. Para lograr esto, vuestra peregrinación del recuerdo es lo principal. Es teniendo recuerdo como se puede destruir vuestro karma negativo. Algunos cooperan con dinero. Piensan que se harán muy ricos. Sin embargo, para liberaros de las consecuencias tenéis que hacer este esfuerzo. De lo contrario experimentaréis las consecuencias delante del Padre. Si el hijo de un *juez* realiza una acción errónea, el *juez* se avergonzaría. El padre diría: ¿cómo puedo penalizar a alguien que he estado manteniendo? En ese momento, miraríais hacia abajo y gritaríais angustiados: “El Padre explicó y enseñó tanto, pero yo no presté atención”. Dharamraj también está con el Padre. Él conoce vuestro horóscopo. Ahora podéis ver esto sucediendo de una forma *práctica*. Algunas almas siguen el camino de la pureza durante diez años, después Maya de repente les da un puñetazo de tal manera que pierden todo el ingreso que habían ganado y se hacen impuros. Hay muchos de tales ejemplos. Muchos caen. Muchos se angustian a lo largo de todo el día por las tormentas de Maya e incluso olvidan al Padre. No tienen la felicidad de estar recibiendo el reino ilimitado del Padre. Así como hay lujuria, también hay apego. Aquí tenéis que conquistar el apego. ¿Qué sentido tiene permitir que vuestro corazón se apegue a alguien impuro? Sí, deberías tener el pensamiento de darle a ese la presentación del Padre y elevarle. ¿Cómo puedo hacer que este sea digno de vivir en el Templo de Shiva? Internamente, podéis crear métodos para hacer eso. No se trata de apego en eso. No importa cuán amorosos puedan ser vuestros familiares, continuad explicándoles. No seáis atraídos por un profundo amor hacia nadie. De lo contrario, no se reformarán. Tenéis que haceros misericordiosos. Tenéis que tener misericordia por vosotros mismos y después por los demás. El Padre también siente misericordia. Tenéis que ver a cuántos podéis hacer similares a vosotros. Tenéis que darle a Baba alguna evidencia de a cuántos habéis dado la presentación del Padre. Esas almas también deberían escribir y decir: “Baba, este me ha dado una presentación muy buena.” Solo cuando Baba recibe la prueba puede entender que estáis haciendo *servicio*. Deberían escribirle a Baba y decirle que la profesora es muy inteligente. Ella hace *servicio* muy bien y enseña muy bien. Sin embargo, algunos hijos *suspenden* en la asignatura del yoga. No tienen la sensatez de recordar a Baba. El Padre explica: a la hora de comer, comed en el recuerdo de Shiv Baba. Cuando vais a pasear, recordad a Shiv Baba. ¡No cotilleéis! Incluso si tenéis que pensar en los negocios, permaneced involucrados en el recuerdo de Baba. El Padre dice: sin falta, haced lo que tengáis que hacer, dormid, pero, además de eso, haced también esto. Que haya recuerdo durante ocho horas por lo menos. Sin embargo, eso ocurrirá al final. Incrementad gradualmente vuestra *gráfica* del recuerdo. Algunos escriben: “permanecemos en el recuerdo durante dos horas”. Sin embargo, a medida que avanzan, su *gráfica* se debilita. Maya también les hace desaparecer. Maya es muy poderosa. Los que permanecen *ocupados* haciendo este servicio a lo largo del día son los que pueden tener recuerdo. Continúan dando la presentación del Padre a todos. Baba enfatiza mucho el recuerdo. Vosotros mismos *sentís* que no podéis permanecer en el recuerdo. Es en este recuerdo en el que Maya causa obstáculos. El estudio es muy fácil. Estáis estudiando con el Padre. Cuanta más riqueza de este conocimiento toméis del Padre, más ricos os haréis. El Padre enseña a todos. La murli va a todos. No sois tan solo vosotros (en Madhuban) los que estáis estudiando, sino que todos están estudiando. Cuando las murli no llegan a un centro, lloran. Sin embargo, también están los que no escuchan la murli. Simplemente continúan avanzando de la manera que quieren. Tiene que haber interés en escuchar la murli. La canción "Baba, hemos venido para reclamar nuestra herencia" es

de *primera clase*. Ellos también dicen: “Baba, lo que yo sea, como yo sea, aunque sea tuerto, soy tuyo.” Eso está bien, pero habiéndose ensuciado, deberían mejorar. Todo depende del yoga y de cómo estudiéis. Después de pertenecer al Padre, cada hijo debería tener el pensamiento: “ahora que pertenezco al Padre, definitivamente iré al paraíso.” Sin embargo, también tenéis que pensar en qué os queréis convertir en el paraíso. Estudiad muy bien y embebed virtudes divinas. Si permanecéis como monos, ¿qué posición reclamaréis? Allí también se necesitan residentes del reino y servidores. Los que no estudien ahora, llevarán allí la carga de los que han estudiado. Cuanto más empeño pongáis, mayor la felicidad que recibiréis. Si os hacéis muy ricos obtendréis mucho respeto. Se respeta mucho a los que estudian bien. El Padre os continúa dando consejos. Permaneced pacíficos en el recuerdo del Padre. Sin embargo, Baba sabe que algunos que viven lejos permanecen más en el recuerdo que algunos de vosotros que estáis sentados delante de Baba. Por tanto, ellos reclaman una posición más alta. Lo mismo sucede en el camino de la devoción. Algunos devotos son muy buenos y de *primera clase*; permanecen en el recuerdo más que su gurú. Los que han realizado devoción muy bien son los que vienen aquí. Todos sois devotos. Los sannyasis etc., no vendrán. Todos los devotos, cuando terminen su devoción, vendrán aquí. El Padre explica *tan claramente*. El hecho de que estéis recibiendo este conocimiento indica que habéis hecho mucha devoción. Los que han hecho más devoción estudiarán más que los que han hecho menos devoción. El esfuerzo principal reside en el recuerdo. Solo mediante este recuerdo se pueden eliminar vuestro karma negativo. También tenéis que haceros muy dulces. Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, *serviciales*, leales y obedientes, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. No importa cuán amorosos puedan ser vuestros familiares, no debéis permitir que ningún hilo de apego tire de vosotros. Convertíos en un conquistador del apego. Explicadles con tacto. ¡Tened misericordia por vosotros mismos y por los demás!
2. Recordad al Padre y al *Profesor* con mucho amor. Tened la dicha espiritual de que Dios os está enseñando y que Él os está dando la soberanía del mundo. Cuando vayáis a pasear, permaneced en el recuerdo. No cotilleéis.

Bendición: Que experimentéis el estado de ser iguales al Padre con el verdadero Holi de su color espiritual imperecedero.

Sois las almas puras (*holy*) que estáis coloreadas con el color de Dios. La edad de la confluencia es la edad de una vida pura, sagrada (*holy*). Cuando sois coloreados con este color espiritual imperecedero, os hacéis iguales al Padre para siempre. Así que vuestro Holi es colorearos con Su compañía y haceros iguales al Padre. Que haya tal color fuerte que también hagáis a otros iguales a vosotros. Coloread a cada alma con el color imperecedero de este conocimiento, el color del recuerdo, el color de todos los poderes, el color de las virtudes y el color espiritual de una actitud y visión elevadas, buenos deseos y sentimientos puros.

Eslogan: Que vuestra visión sea alokik, vuestra mente calmada, vuestro intelecto misericordioso y vuestra boca dulce.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Adoptad la cultura de la verdad y los buenos modales.

Convertíos en una personificación del poder y hablad y ved con dicha espiritual. Somos seguidores del Gobierno Todopoderoso. Teniendo esta conciencia convertid en correcta cualquier cosa incorrecta. Tenemos que revelar la verdad, no esconderla, pero tenemos que hacer esto con modales. Tened la dicha espiritual de que sois las Shaktis de Shiva. Cuando las shaktis tienen valentía, la Autoridad Todopoderosa ayuda.